

ASAMBLEA ALBAICÍN

Fecha: 09-02-12.

Asistentes: 15 personas.

Orden del día:

1. Presentación del proyecto "Banco del tiempo" y del vídeo.
2. Charla-taller de Decrecimiento.
3. Barrios, Pueblos y Facultades.
4. Local.

1. Vídeo "Luces y sombras en el albaicín"

Una compañera se ofrece a interpretar el vídeo mediante el lenguaje de signos el día de la proyección. Todos sí.

El título definitivo del vídeo será "Luces y sombras en el albaicín".

Dos compañeros reservarán sala en el Centro Cívico Aliatar para su proyección el día 17 de febrero a las 18 h. En el supuesto caso de que no estuviese disponible, la fecha alternativa es el 24 de febrero.

Máxima difusión del evento mediante carteles, redes sociales etc...

Banco del tiempo.

Presentación del proyecto:

Se sugiere enmarcar el Banco del tiempo en un proyecto general que integre ejemplos concretos que se están llevando a cabo en el Albaicín, todos relacionados con el Decrecimiento. Todos sí.

Una compañera se ofrece a realizar una dinámica el día de la presentación. Todos sí.

Un compañero llama la atención sobre el hecho de que no todo el mundo tiene acceso a internet, por lo cuál sería conveniente ofrecer otra opción mediante cheques, talonarios.... para facilitar el uso del banco del tiempo a un número mayor de personas.

Dado el difícil manejo del programa del Banco del tiempo, el compañero que trabaja en el proyecto informa de que el día de la presentación se entregará a los asistentes un pequeño manual de uso. Todos sí.

La presentación del Banco del tiempo será, en el caso de disponer de la sala, el día 17 a las 18.00 h junto con el vídeo.

Se decide dejar para un futuro próximo la opción física de los talonarios ya que es algo que requiere mucho trabajo y no queda apenas tiempo para la presentación.

Se acuerda que el tiempo de la próxima Asamblea se dedicará en exclusiva al evento.

2. Charla-taller Decrecimiento

Se habla de incorporar a la charla un debate acerca de cómo hacer viable y exponer casos prácticos ya en marcha de formas de decrecimiento, además se sugiere la posibilidad de establecer puntos de información para dar difusión al trabajo de los grupos de consumo y medio ambiente

Los compañeros de Medio Ambiente son los que se ofrecieron a dar la charla, por tanto se acuerda en primer lugar hablar con ellos, para ver cómo la tienen programa y entonces nosotros perfilar el evento.

Se acuerda realizar un calendario-cartel como medio de difusión cuyo contenido abarque la proyección del vídeo, la presentación del Banco del tiempo, la charla-taller de Decrecimiento y la convocatoria de nuestra próxima Asamblea.

Se decide que es buen momento para distribuir las pegatinas que ha diseñado un compañero en relación con el tema.

El evento tendrá lugar el 19 de febrero en el Huerto de Carlos a las 12.00h

3. Barrios, Pueblos y Facultades

La compañera que asistió a la última reunión de la Coordinadora nos informa de que existe un debate acerca de la periodicidad con la que deben reunirse. Hasta el momento lo hacen cada 15 días pero la Asamblea del Zaidín tiene algunos problemas al respecto.

·**Propuestas:** Reunirse cada 15 días, una vez al mes o establecer Asambleas extraordinarias.

·**Acuerdos:** La Asamblea del Albaicín nos posicionamos y por unanimidad se decide que la Coordinadora debe reunirse cada 15 días y debe ser la Asamblea del Zaidín la que intente amoldarse

La siguiente convocatoria de la Coordinadora será el sábado 25.

Por nuestra parte decidimos llevar a la siguiente Asamblea de la Coordinadora nuestro proyecto del Banco del tiempo, vídeo, el taller de Decrecimiento y la difusión de las pegatinas.

Se pospone la elección de los dos vocales que irán a la Asamblea hasta nuestra próxima sesión ya que está aún muy lejano en el tiempo y los compañeros no conocen su disponibilidad.

4. Local

·**Propuestas:** Hablamos sobre la necesidad de establecer un horario y lugar fijo donde reunirnos y se propone cambiar a los domingos por la mañana para que un mayor número de personas puedan acudir.

·**Acuerdos:** La próxima Asamblea se realizará **el jueves día 16 a las 18:00h** en el Carmen de la Victoria ya que es necesario reunirse antes de las actividades del fin de semana, pero se establece como punto del día para la siguiente sesión la opción del cambio de fecha y horario.

5. Varios

Una compañera informa de que ya tenemos acceso al grupo creado en Facebook "Asamblea Albaicín"

Se recuerda que el **Jueves 16 a las 11.00 h en la C/ Recogidas** tendrá lugar una acción protesta para denunciar el próximo desahucio por el Banco Santander.

Sin más puntos que tratar se cierra la Asamblea.